C'est un fait divers qui anime les conversations dans les établissements secondaire du département de l'Océan. Le délégué départemental des enseignements secondaires du département de l'Océan est de détournement de l'argent des frais des examens des élèves.

Cette information est contenue dans le quotidien Mutation, édition du 11 avril 2018. Le haut fonctionnaire de l'État est accusé d'avoir utilisé l'argent des frais des examens à d'autres fins et n'aurait pas encore reversé la somme collectée dans les caisses du trésor public.

Selon le dernier contrôle des services financiers du ministère des Enseignements secondaires effectué le mois dernier, rapporte le journal, il en ressort que le délégué départemental accuse un important écart entre les sommes collectées pour les frais des examens des différents examens officiels dans le département de l'Océan

« Le contrôle est venu au mauvais moment et il a été trouvé que le chef avait déjà fait main basse sur l'argent des frais d'examens officiels. Il lui a été demandé de rembourser cet argent dans les plus brefs délais, surtout que le nouveau ministre a prorogé l'admission des frais de dossiers jusqu'en avril », confie une source au tabloïde qui parle d'une distraction de six millions.

En plus, certains noms de candidats dont les frais d'examen avaient été remis au délégué ne figureraient pas sur les listes définitives, alors que le délégué avait bel et bien perçu l'argent des frais de dossiers.

Interrogé par les hommes de médias sur cette situation, Bikanda Mauger parle plutôt d'un présumé cambriolage de son bureau. A le croire, les malfrats n'auraient emporté que l'unité centrale de son ordinateur. Le délégué se dit à l'écoute des parents et dit ne rien à se reprocher

Affaire à suivre...